



THE GOVERNOR GENERAL · LA GOUVERNEURE GÉNÉRALE

Message de la gouverneure générale à l'occasion du 30^e anniversaire de Renaissance

Au fil des 30 dernières années, Renaissance, un organisme québécois à but non lucratif qui facilite l'insertion socioprofessionnelle, s'est démarqué comme un acteur majeur de l'économie sociale dans la province.

Les dons reçus par Renaissance transforment des vies, puisqu'ils soutiennent son programme d'insertion en emploi. Avec plus de 10 000 personnes aidées dans leur intégration au marché du travail depuis 1994, Renaissance contribue à créer une société toujours plus inclusive et solidaire. Son équipe dévouée peut être fière d'offrir des formations de premier plan en s'appuyant sur une vision à long terme prenant en compte les avantages du développement durable.

Toutes mes félicitations au personnel, aux bénévoles et aux partenaires de Renaissance pour l'atteinte de ce jalon important.

Je vous souhaite d'excellentes célébrations.

Mary Simon



THE GOVERNOR GENERAL · LA GOUVERNEURE GÉNÉRALE

Message from the Governor General on the occasion of the 30th Anniversary of Renaissance

Over the past 30 years, Renaissance, a Quebec non-profit organization that facilitates social and occupational integration, has established itself as a major player in the province's social economy.

Donations received by Renaissance transform lives, as they support its employment integration program. With over 10 000 people helped into the job market since 1994, Renaissance is helping to create an ever more inclusive and supportive society. Its dedicated team is proud to offer first-rate training based on a long-term vision that takes into account the benefits of sustainable development.

Congratulations to Renaissance's staff, volunteers and partners on reaching this important milestone.

Wishing you a wonderful celebration.

Mary Simon